



# 園だより

2020年12月  
尚徳福祉会 馬橋保育園  
辻 敦美

落ち葉が風に舞い、冬の足音が少しずつ近づいてきました。今年も残り1ヶ月となりましたが、この1年間を振り返ると、新型コロナウイルスから子どもたちを守りながら、園生活を楽しく笑顔で過ごせるにはどのような保育を行うか、どんな工夫ができるかを考え取り組んだ一年でした。まだ、この状況は続きますが、職員全員で「子どもたちのために、何ができるか」を常に考え、保育をしていきたいと思えます。子どもたちがキラキラと輝けるように・・・保護者の皆様には、今年もたくさんのご理解・ご協力をいただき心より感謝申し上げます。日々の生活の中で、保護者の皆様からの温かいお言葉、笑顔からたくさんのパワーをいただき、それが力となり一歩一歩前へ進むことができました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。

## ～「聞く」ことの大切さ～

私は、新型コロナウイルスが流行してから自宅で過ごす時間が増え、よくラジオを聞くようになりました。様々な方がパーソナリティーを努めていますが、耳に流れてくる声や話し方、音楽が心地良くお気に入りの時間です。先日、脳科学者の方がトークをしていましたが、その内容に耳を傾けてしまいました。最近の子どもたちは、ゲームをよくやりますが夢中になっている時、周りに話しかけられてもわからない事が多く、それは、周囲の状況を察知する力の低下や他者を見る経験が少なくなることに繋がると話していました。映像（テレビやゲーム）は、視覚が中心で向こうから近づいてくるものであり、良い部分もたくさんありますね。また、耳からの情報（友だちや家族との会話など）は、自分から近づくことが中心で、相手の言葉を受け取り、そこから思いを想像したり、周囲の状況を感じとる利点があり、この二つを上手くバランスをとりながら生活することが必要だと思いました。あらためて「聞く」ことの重要性を感じるとともに、私自身が聞く力をより高めていけるよう努力していきたいと思えます。

## ～今月の行事予定～

- 3日（木） 英語で遊ぼう（幼児クラス）
- 8日（火） サッカー教室（5歳児クラス）
- 10日（木） 0歳児健診
- 15日（火） 乳児計測
- 16日（水） 幼児計測
- 17日（木） 英語で遊ぼう（幼児クラス）
- 18日（金） 冬のパーティー
- 23日（火） お話し会（幼児クラス）
- 25日（金） 避難訓練



## ☆父母会の皆様、ありがとうございました

今年度のお楽しみ会は、デジタルショー。当日は、乳児・幼児クラスの子どもたちがホールに集まり、映像を楽しみました。素敵なプレゼントをありがとうございました。

## 🌸後期保護者会について

後期保護者会のお手紙を、0、5歳児クラスは、今月14日、それ以外のクラスは1月12日に配布を予定しておりますのでご確認ください。尚、0歳児クラス以外は感染症予防のため2部制で行います。ご理解の程よろしくお願ひいたします。

## 🌸お願ひ

これからの季節は、子どもたちの感染症予防に十分注意が必要な時期です。お子様の体調に気になる症状が見られましたら登園を控えていただくなど、ご協力をお願ひいたします。

## ☆お弁当作りありがとうございました

幼児クラスの保護者の皆様、秋の遠足、芋堀り（5歳児クラス）では、お弁当をご用意して下さいありがとうございました。子どもたちは、お弁当箱を開けると「見てー！」と嬉しそうにお友だちに見せていたり、「おいしいー」と満面の笑みで食べていました。素敵な思い出の1ページとなりました。